



COMMUNIQUE DE PRESSE

Mois de l'architecture en Occitanie Rendez-vous à Fleurance samedi 22 octobre pour des visites



À l'occasion du Mois de l'Architecture en Occitanie, le CAUE du Gers et le Syndicat des Architectes du Gers s'associent à la Lomagne Gersoise et à la ville de Fleurance pour proposer des visites commentées, animées par des architectes, élus et acteurs du cadre de vie.

Nous vous donnons rendez-vous samedi 22 octobre à 14h30, place de la République (halle de la mairie) à Fleurance pour découvrir ou redécouvrir 3 projets articulés autour de 3 thèmes : le Laboratoire d'Innovation Rurale, l'école Louis Monge et la maison des services au public.

RÉINVESTIR UN ÎLOT EN CŒUR DE BASTIDE : Création d'un Laboratoire d'Innovation Rurale, le LIR

Maître d'ouvrage : Lomagne Gersoise / Architecte : Atelier d'architecture AIROLDI / Fin des travaux : 2021



Crédits photos : Atelier d'architecture AIROLDI

UNE ÉCOLE OUVERTE SUR LA VILLE : Restructuration et extension du Groupe scolaire Louis Monge

Maître d'ouvrage : Lomagne Gersoise / Architecte : Atelier d'architecture AIROLDI / Fin des travaux : 2021



Crédits photos : Atelier d'architecture AIROLDI

COMPROMIS ENTRE CONTEMPORAIN ET ANCIEN : Extension de la Maison des Services Au Public, la MSAP
Maître d'ouvrage : ville de Fleurance / Architecte : Agence BAP - BABLET/PELLEGATTA/ARCHITECTES



Crédits photos : Agence BAP

Programme détaillé sur le site : www.les-caue-occitanie.fr/gers/mois-de-larchitecture-en-occitanie
Renseignement et inscriptions auprès du CAUE du Gers : 05 62 05 75 34